

Casablanca 28 Mai 2022

Objet : Candidature à l'intégration de votre Master de Mathématiques et Applications

Monsieur le Directeur,

Je suis actuellement en 1 ère année de master mathématique fondamentales et applications, je crois savoir que votre Master propose la meilleure formation possible pour envisager l'Agrégation et enfin entamer une carrière dans l'enseignement universitaire.

J'ai 40 ans et mes projets sont très clairs, je sais depuis toujours que je souhaite enseigner, transmettre mon savoir mathématique aux jeunes. Au départ, j'envisageais l'enseignement en cycle secondaire, pourtant, après avoir suivi quelques conférences universitaires, je sais que les étudiants sont un public qui me plairait davantage, car ils ne nécessitent qu'une transmission de savoir sans avoir à subir les affres des remarques disciplinaires.

Etudier dans le domaine des Mathématiques et Applications avec pour visée l'Education est un projet qui me meut depuis déjà longtemps et qui me tient encore en haleine aujourd'hui. Je souhaite faire aboutir un véritable projet professionnel et ce projet passe par l'intégration de Master.

Je pense pouvoir faire valoir certaines qualités de travail indéniables ainsi qu'une passion immodérée pour les Maths et une aisance communicationnelle indispensable à la cohésion estudiantine. Je suis quelqu'un de volontaire et de tenace qui ne fera pas défaut à l'Université lorsqu'il s'agira de valider mon Master.

Je suis disponible pour un entretien que vous voudrez bien me fixer et, dans l'attente, je vous prie de croire, Monsieur le Directeur, en l'expression de mes respectueuses salutations.

Khalid atanane